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  以下為民政事務局局長曾德成今日（八月十四日）在香港賽馬會歡送午宴

上的致辭全文： 

 

哈雅公主殿下、陳祖澤先生、霍震霆先生、葉錫安先生、各位嘉賓： 

 

  非常感謝香港賽馬會安排今天的午宴。我謹藉此機會，代表香港特區政府

向所有參與「好運北京」賽事的本港市民和來自世界各地的人士致謝。你們見

證香港已為明年舉行的第２９屆奧運會馬術比賽準備就緒。 

 

  上星期，我到北京出席首次在中國舉行的奧運會開幕倒數一周年活動。這

項慶祝活動的其中一首主題曲“Ｗｅ ａｒｅ ｒｅａｄｙ”，是由兩位才華

橫溢的香港年青人所創作。相信在過去三天，你們也看到ｗｅ ａｒｅ ｒｅ

ａｄｙ。這並不表示我們的一切安排已盡善盡美，相信亦沒有人會這樣想。Ｗ

ｅ ａｒｅ ｒｅａｄｙ，首先是指我們有信心和決心把２００８奧運會馬術

項目辦得有聲有色。我們已準備好奧運會所需的硬件和軟件，堪稱世界一流。 

 

  第二，ｗｅ ａｒｅ ｒｅａｄｙ是指我們準備學習。我們的確未曾舉辦

過任何奧運會。不久之前，我對“盛裝舞步”全無認識，但我們樂於學習。香

港人的優點是對新事物持開放態度，並且熱衷學習。這正是香港保持領先地位

的秘訣。 

 

  第三，ｗｅ ａｒｅ ｒｅａｄｙ是指我們準備改進。「好運北京」賽事圓

滿結束後，我們會嚴格檢討各項安排，務求為各方參與者（包括運動員、賽事

工作人員、觀眾和記者）提供最完善的服務。在這方面，國際奧委會主席羅格

先生就是我們的榜樣。我們將加倍努力，向市民灌輸奧林匹克精神，並與內地

市民分享舉辦奧運會的喜悅。期望各位明年八、九月重臨香港，一同見證具香

港特色的奧運會馬術項目成功舉行，不但成為香港史上的重要里程碑，而且更

成為奧林匹克運動的典範。 

 

  多謝各位。 

 

完 
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